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1 Padre Celestial, estamos muy contentos con

Tu Presencia esta noche, sabiendo que es

verdad que Tú en verdad estás aquí, probado

por la Palabra de Dios siendo verdaderamente

cumplida de acuerdo a Deuteronomio 18, y

Números 12, Señor, y también el mismo hecho

de que la ciencia lo ha probado, primeramente por un cuadro, luego

ahora a través de los días desde que el Hno. Branham partió, muchas

cosas que él dijo positivamente probadas como la verdad, y estamos

muy contentos por eso Padre. Y estamos agradecidos Señor que no

estamos cantando que Tú estás aquí y luego Tú no estás aquí, porque

sabemos que Tú estás. Y es como dijo Pablo: "Si predicamos que Jesús

resucitó de entre los muertos y no resucitó, entonces estamos

predicando una falsedad". Pero sabemos que no estamos predicando

ninguna falsedad, porque sabemos que el Señor mismo descendió con

un Grito, con la voz del arcángel, la trompeta de Dios, y sabemos que

ese Grito absolutamente fue la voz que trajo la Palabra a nosotros, y

sabemos que eso ha sido probado y ha sido vindicado a nosotros.

Ahora ayúdanos a estudiar Tu Palabra esta noche, Señor, y recibir la

verdad, el impacto de ella, el entendimiento. Podemos estar mucho más

cómodos que nunca Señor con la realidad que tenemos hoy,

moviéndonos en esos canales que Tú nos has dado. En el nombre de

Jesús, oramos. Amén. Pueden sentarse.

2 Ahora esta noche quiero traer un mensaje para el Viernes Santo, o

sea sobre la crucifixión. Había pensado que no lo iba a hacer, sólo

tomar un pequeño pensamiento para la Cena del Señor después del
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servicio, pero quería hablar sobre la Crucifixión del Omega. Toda la

escritura está basada en el Alfa y Omega, y lo que Dios hace una vez, lo

hace, como dijo el Hno. Branham, obligado a hacerlo de nuevo. Si Él

salvó a un hombre de cierta manera, Él tendrá que salvar a todos los

demás de cierta manera. Y si Él perdonó los pecados por el

derramamiento de sangre, entonces esa sería la única manera en que

los pecados podrían ser perdonados. Así que Dios se mantiene muy

estable. Y en realidad hay una crucifixión del Omega, sin embargo - o

usted podría llamarla una segunda, pero en realidad hay una primera y

una última que muchas personas no son conscientes. Y vamos a ir a las

escrituras y a seguir eso esta noche, leyendo bastante de las escrituras.

Empezamos con Marcos 15: 9-15. Y dice:

9 Y Pilato les respondió diciendo: ¿Queréis (ustedes) que os suelte
al Rey de los judíos? (Así informaron a Pilato de que Jesús se hacía

rey).

10 Porque conocía que por envidia le habían entregado los
principales sacerdotes.

11 Mas los principales sacerdotes incitaron a la multitud para que
les soltase más bien a Barrabás.

12 Respondiendo Pilato, les dijo otra vez: ¿Qué, pues, queréis
(ustedes) que haga del que llamáis Rey de los judíos?

13 Y ellos volvieron a dar voces: !!Crucifícale!

14 Pilato les decía: ¿Pues qué mal ha hecho? Pero ellos gritaban
aun más: !!Crucifícale!
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15 Y Pilato, queriendo satisfacer al pueblo, les soltó a Barrabás, y
entregó a Jesús, después de azotarle, para que fuese crucificado.

3 Ahora bien, la flagelación mucha gente no la entiende, pero en la ley

de aquella época, si un hombre era acusado, y ni siquiera era culpable,

había demasiadas dudas al respecto, lo azotaban de todos modos,

porque la idea era que si hay humo, hay fuego. Y así, si llegaba la

acusación siempre se suponía que, "Bueno, él hizo algo para merecer al

menos esto, así que le daremos este castigo al menos". Y se darán

cuenta de que Jesús fue de esta manera aunque azotado, y según las

escrituras Él tenía que serlo, el número de azotes y todo, uds saben que

fue cumplido perfectamente en que Jesús era en realidad inocente, no

podían inculparlo de nada, pero Él había hecho suficientes cosas para

que la gente sospechara mucho, mucho. Y créanme, la gente no sólo

sospechaba, sino que sabían lo que él había hecho, y sabían que

estaban condenados. Así que no era sólo una sospecha.

Así que Él fue azotado debido a la ley romana de aquel tiempo, y

normalmente no habría habido sólo una flagelación y una muerte, habría

sido una flagelación y un desgarro. Pero ambos fueron hechos en Él,

porque esa es la manera en que Dios tenía que llevar a cabo Su

Palabra literal tan perfectamente. Vean, mirando los siglos.

4 Muy bien vamos a Mateo 27, y leemos allí de los versos 22-25, donde

dice:

22 (Y) Pilato les dijo: ¿Qué, pues, haré de Jesús, llamado el Cristo?
(Jehová Salvador, que nosotros decimos Mesías). Todos le dijeron:
!!Sea crucificado!
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23 Y el gobernador les dijo: Pues ¿qué mal ha hecho? Pero ellos
gritaban aún más, diciendo: !!Sea crucificado!

Ahora ustedes notan que aquí no hay ningún intento de dar la verdad.

Todo aquí en la multitud se basa en una falacia y una agitación de la

gente no sólo por la desinformación, la mentira abyecta, la envidia y el

deseo de destruir. Así que tenganlo en cuenta. Esta es la crucifixión del

Alfa. ¿De acuerdo?

24 Viendo Pilato que nada adelantaba, sino que se hacía más (como

el) alboroto, tomó agua y se lavó las manos delante del pueblo,
diciendo: Inocente soy yo de la sangre de este justo; allá vosotros.
(Si alguien va a matarlo, yo no lo haré, pero hagan ustedes).

25 Y respondiendo todo el pueblo, dijo: Su sangre sea sobre
nosotros, y sobre nuestros hijos.

Lucas 23:24, 26, 33

24 Entonces Pilato sentenció que se hiciese lo que ellos pedían;

26 Y llevándole, tomaron a cierto Simón de Cirene, que venía del
campo, y le pusieron encima la cruz para que la llevase tras Jesús.

33 Y cuando llegaron al lugar llamado de la Calavera, (donde) le
crucificaron allí, y a los malhechores, uno a la derecha y otro a la
izquierda.

5 Ahora pasamos a Hebreos 13:12, leemos:
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12 Por lo cual también Jesús, para santificar al pueblo mediante su
propia sangre, padeció fuera de la puerta.

Así que esto es muy importante porque tiene que ver con el sacrificio, y

el tipo que se cumple en él, y el Hno. Branham realmente habló sobre

eso. Luego en Hebreos 9:11-14:

11 Pero estando ya presente Cristo, sumo sacerdote de los bienes
venideros, por el más amplio y más perfecto tabernáculo, no hecho
de manos, es decir, no de esta creación,

12 y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por su
propia sangre, entró una vez para siempre en el Lugar Santísimo,
habiendo obtenido eterna redención. (Ahora recuerden, Él entró allí

por la sangre, y cualquier otra cosa entonces que sería cumplida en la

redención o ser una parte de ella, ahora viene a nosotros por el principio

del sacrificio).

13 Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las
cenizas de la becerra rociadas a los inmundos, santifican para la
purificación de la carne,

14 ¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu
eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, (eso no me suena a

dos dioses, ¿verdad? Eso suena a dos personas, una de las cuales es

Dios, otra es el Hijo de Dios. Y la única manera en que Él pudo hacer lo

que hizo fue por la presencia del Espíritu de Dios, que era su Padre. Y

dice,) limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que
sirváis al Dios vivo?

6 En el verso 22
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22 Y casi todo es purificado, según la ley, con sangre; y sin (el)

derramamiento de sangre (allí) no se hace remisión. (No hay perdón.

Y sigue leyendo)

23 Fue, pues, necesario que las figuras de las cosas celestiales
fuesen purificadas así; pero las cosas celestiales mismas, con
mejores sacrificios que estos.

24 Porque no entró Cristo en el santuario hecho de mano, figura
del verdadero, sino en el cielo mismo para presentarse ahora por
nosotros ante Dios;

Hay un solo mediador entre el hombre y Dios, el Dios Cristo Jesús,

¿verdad? Así lo creen ellos. Dios Cristo Jesús. No, es el hombre Cristo

Jesús. Pero su pensamiento es siempre Dios Cristo Jesús. Así que si

cada vez que yo dijera caballo y uds. pensaran en cabra, y yo quisiera

leche de cabra para mis cereales, tendría un pequeño problema ¿no?

Porque uds no distinguen un caballo de una cabra. Tratarían de

conseguir leche de yegua o algo así, que supongo que consiguen en

lugares árabes como ese, supongo que es todo un manjar, no lo sé. He

leído que muchos países tienen un montón de cosas extrañas, pero

supongo que los nuestros son bastante extraños también.

24 ….. sino en el cielo mismo para presentarse ahora por nosotros
ante Dios;

25 y no para ofrecerse muchas veces, como entra el sumo
sacerdote en el Lugar Santísimo cada año con (la) sangre ajena.
(son los toros y las cabras y demás).

26 De otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas veces
desde el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de



Doctrina del Mensaje En Español

los siglos (eso es el fin de la edades, esta dispensación), se presentó
una vez para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en
medio el pecado.

27 Y de la manera que está establecido para los hombres que
mueran una sola vez, y después de esto el juicio,

28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los
pecados de muchos;

7 Usted ven que la gente está muriendo todo el tiempo, y es designado

para morir, y va a haber un juicio. Así que algo tenía que ser hecho para

cuidar de todo desde Adán hasta la última persona. Así que hubo una

muerte de una vez por todas de Cristo en el Calvario.

28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los
pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con
el pecado, para salvar a los que le esperan.

Bueno, les dice que en esa aparición, la venida real, que sólo los que

están en ese grupo van a estar con Él. No pongo mucha enseñanza

extra en esto, tengo otras ideas al respecto, porque la escritura tiene

más de un significado. Pero solo lo dejo ir a esa pequeña área allí,

hablando de lo que Jesús hizo, y Él lo hizo por muchos, que son los

muchos, en realidad. Eso es para Sus propios hermanos y hermanas,

los hijos de Dios Todopoderoso. Y lo que Él hizo es bueno para ellos, y

ellos aparecerán con Él, absolutamente. Y siempre aparecieron con Él,

en el sentido que han aparecido con Su Palabra y para Él, y continuarán

haciéndolo. Ahora vamos a 1 Pedro, y encontramos que Pedro nos dice

lo mismo aquí en 1:18,19.
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18 sabiendo que fuisteis rescatados…..
Ahora ahí tienen la imagen de ser comprado, comprado de nuevo.

Usted fue vendido bajo esclavitud como dijo Pablo; ahora ha sido

comprado de nuevo.

18 sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de
vivir (comportamiento), la cual recibisteis de vuestros padres, no
con cosas corruptibles, (tales) como oro o plata,

8 Ahora recuerden que él está hablando de la adoración y de lo que es

afín a la adoración y una parte de la adoración, porque como dijo Pablo:

"Si viven en el Espíritu, procuren andar en el Espíritu". Y Juan dijo lo

mismo. Dijo: "Si andamos en la luz como Él está en la luz". Así que eso

significa lo mismo que dijo Pablo, viven en el Espíritu, caminan en el

Espíritu. Y si uds están caminando en el Espíritu eso muestra que uds

tienen verdaderamente una vida allí que ha sido dada a uds. Ahora,

19 sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin
mancha y sin contaminación,

Eso es lo mismo que Juan el Bautista dijo, "He aquí el Cordero de Dios

que quita" -- o lleva, Él lleva el pecado del mundo. Ahora con eso vamos

a repasar aquí porque recuerden que tenemos un Omega que viene, así

que vamos a la porción Omega ya, y estamos en Apocalipsis 13. Y en

Apocalipsis 13:4-8:
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4 y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y
adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién
podrá luchar contra ella?

5 También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias;
y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses.

6 Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de su
nombre, de su tabernáculo, y de los que moran en el cielo.

7 Y se le permitió hacer guerra contra los santos, y vencerlos.
También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y
nación.

8 Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no
estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado
desde el principio del mundo.

9 cuyos nombres no están escritos en el libro de Aquel que fue

crucificado. Y ya se sabe que ese Cordero, y recuerden que todos

somos corderos también. No somos corderos para la matanza del

sacrificio, pero somos corderos, somos ovejas, la Biblia dice que somos

ovejas, así que entendemos eso.

Y aquí está éste Aquel, el Unigénito, cuando dijo: "Yo y mi Padre uno

somos", dijo: "Soy un Hijo de una manera que nadie más es un Hijo". Y

el Unigénito realmente significa uno de un tipo; nunca habrá dos de

ellos. Teniendo un lugar muy especial, como el tiempo cuando Dios

quitó el Espíritu de Moisés y lo puso en setenta, hay más Espíritu en

Moisés que todo el resto, lo había puesto en toda la tribu de Israel,
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todos los israelitas. Ven, él tiene esa gran porción; Él les da el Espíritu

sin medida. Bueno, cuando le da a una persona un espíritu sin medida,

¿qué quiere decir? Dios mismo habita en él. Quiero decir, oigan, ¿quién

va a medir a Dios?

Así que este Aquel es uno muy especial, pero noten ahora este

Cordero, este Hijo de Dios, Su sangre fue derramada, y dice, no es

como plata y oro. Ahora, no es que la plata y el oro no pueden tener un

lugar en nuestra salvación en el sentido de que podrían usarlo

correctamente para la gloria de Dios. Eso es porque uds están

caminando en la luz. Pero la plata y el oro no tienen nada que ver con la

luz. Ni una sola cosa. Ustedes podrían tener un poco de caminar fuera

de eso, pero él dijo, "Plata y oro no compramos, tenemos la sangre de

Jesucristo aquí".

10 Ahora, Apocalipsis 19, creo que es lo que quiero a continuación. Y

tomaremos 19:19-21.

19 Y vi a la bestia, a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos
para guerrear contra el que montaba el caballo, y contra su ejército.

20 Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había
hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a
los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su
imagen. (Aquellos) Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un
lago de fuego que arde con azufre.

Ahora, volvamos a Hebreos 5. Hebreos es un libro tremendo sobre la

muerte, el ministerio de Jesucristo en la tierra, la muerte y resurrección,

y el ministerio que tiene ahora. Otras porciones muestran el ministerio,
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que viene un poco más tarde, basado en el presente. Así que tenemos

aquí en 5:5-14:

5 Así tampoco Cristo se glorificó a sí mismo haciéndose sumo
sacerdote, sino el que le dijo: Tú eres mi Hijo, Yo te he engendrado
hoy.

6 (Y) Como también dice en otro lugar: Tú eres sacerdote para
siempre, Según el orden de Melquisedec.

11 Ahora, si van a tener un orden después de Melquisedec, esto

significa que Melquisedec debe haber venido antes que ustedes, y están

haciendo las mismas cosas que Él está haciendo. Están siguiendo la

tradición correcta. Ahora la palabra 'tradición' no es una mala palabra.

Simplemente significa "enseñanza". Así que cuando se habla de las

tradiciones de los hombres, las enseñanzas de los hombres, en

aposición a las enseñanzas de Dios, que vienen a los hombres. Así que

esa palabra hay que vigilarla y todo. Pero,

(6)....Tú eres sacerdote para siempre, Según el orden de
Melquisedec.

Así que bien, Melquisedec debe haberle precedido, así que por lo tanto

tienen ahora, "Hoy te he engendrado, he comenzado mis generaciones

en ti". Ahora El empezó las generaciones en El, así que va a haber toda

clase de generaciones. Y al mismo tiempo este tiene algo más dicho,

"Tú has llegado a ser un Sacerdote para mí". Ahora si El llega a ser un

Sacerdote, ¿para quién es El un Sacerdote y para quién? El es un

Sacerdote para Dios para estas generaciones. Porque eso es todo lo

que está hablando.
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Es tan simple como si pueden decir o no que el pecado en el jardín fue

un infame adulterio. No fue comer una manzana. Porque Pablo dice

claramente: "Sin embargo, la mujer se salvará al dar a luz". ¿Qué, en

nombre del sentido común, tiene que ver una manzana con la

maternidad? Las mujeres no se embarazan comiendo manzanas; se

embarazan teniendo relaciones sexuales.

12 Así que ve la misma cosa se aplica. Automáticamente cuando ven

las cosas en las escrituras simplemente se unen. ¿Por qué? Porque

estás lleno del Espíritu Santo. No tienen que preocuparse y vagar,

cometiendo errores, descifrando cosas, El es un Sacerdote para Dios,

un Sumo Sacerdote sobre las generaciones, toda la simiente para Dios.

Ahora El no puede ser un Sumo Sacerdote para los ángeles. No, ellos

solo son gobernados allá arriba. No. Muy bien, sigamos leyendo un

poco más aquí ahora. Y él dice aquí,

7 Y Cristo, en los días de su carne, ofreciendo ruegos y súplicas
con gran clamor y lágrimas al que le podía librar de la muerte, fue
oído a causa de su temor reverente.

Eso sí que suena a Dios, ¿no? ¿Creen que un segundo Dios sería así?

Él es un hombre. Vino como nosotros, pero Él se recordaba de todo lo

que era y de Quién Él era allá. Como el esclavo que vino de África. El

Hno. Branham dijo: "Él siempre recordó que era un príncipe".

Llegaremos a eso en Mayordomía más tarde, pero no esta noche.

8 Y aunque era Hijo, (oh, ahí está, Él es un Hijo. No es Dios el Hijo, es

el Hijo de Dios) por lo que padeció aprendió la obediencia;



Doctrina del Mensaje En Español

¿Pueden creerlo? Nadie lo cree. Hip hurra, aquí viene Dios, aquí viene

el fuerte, aquí viene... oh nada de eso, nada de eso. ¿De dónde saca la

gente esa idea? ¿Cómo puede tener algún sentimiento por nosotros si

no tiene nuestros sentimientos? Se los voy a decir: el dolor, la

enfermedad, la muerte, los tiempos difíciles son problemas universales.

Y Él se convirtió en uno de nosotros. No hay manera de que Él pueda

ser Dios. Dios dijo: "No hay nadie fuera de mí". Y Él le dice al hombre,

"No tienes una oración para hablar conmigo, y decirme qué hacer, qué

pensar".

"Oh, Jesús es diferente, Él le dirá a Dios qué pensar." Un momento,

siguen sin entender. Él no es Dios, es el Hijo de Dios. Qué tragedia que

la gente ya no pueda leer. No pueden. Como la escritura dice que el

pagano no distingue la mano izquierda de la derecha. Lo he dicho

muchas veces. La gente no distingue la mano izquierda de la derecha.

Seguirán leyendo. "Un solo mediador entre Dios y los hombres, el Dios

Cristo Jesús". Bueno, no leyeron eso, dije que es el hombre - sí, pero lo

están pensando. Así que si les pido que alimenten a mi perro, salen y

alimentan a mi caballo, hay algo mal. Van a terminar como el - bueno no

es lugar para contar cuentitos, así que no voy a hacer eso.

13 Muy bien, aquí dice,

8…..por lo que padeció aprendió la obediencia;

9 y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna
salvación para todos los que le obedecen;
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10 y fue declarado por Dios sumo sacerdote según el orden de
Melquisedec.

11 Acerca de esto tenemos mucho que decir, y difícil de explicar,
por cuanto os habéis hecho tardos para oír.

Y luego, cuando deberían ser maestros y demás, simplemente no lo

son, pero cuando se hacen mayores, a la edad a la que llegó, ese es el

fin, la perfección, la madurez. Y el tiempo se escapa, todo se va. Dice

entonces aquí abajo:

14…...para los que por el uso tienen los sentidos ejercitados en el
discernimiento del bien y del mal.

Jesús les dijo: "Miran hacia afuera y ven que el cielo en la noche es muy

bonito, de color rosado, y dicen: "Ah-hah, buen día mañana". Se levanta

por la mañana, y el cielo está rojo y bajando, y dicen: "Ah-hah, mejor

que no se acerquen a ese lago, a ese océano, el Mar de Galilea es

traicionero. Si se desata una tormenta, todos moriríamos". Ahora Él dijo,

"¿Cómo es que uds. saben eso, y han ejercitado sus sentidos, han

captado estas cosas, cómo es que no pueden captar ahora mismo lo

que está en la Palabra y está siendo demostrado?"

14 Eso es lo que digo aquí. Tenemos nuestros sentidos ejercitados por

esta Palabra que podemos recoger nuestros periódicos y saber lo que

está pasando. ¡Es el fin de esto! ¡La clonación es una parte de ello! Y no

me importa cuánta gente clonen. Me encanta ese pequeño periódico

divertido que tenemos en nuestro Dayton daily Herald, ya saben, Mother

Goose y Grimm, el perro. Y está en el negocio de la clonación. ¡Y me
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divierte! Uds saben, hizo clonar a Sadaam Hussein. Uds saben, en el

periódico divertido.

Y saben qué, yo también lo trato como una broma; lo van a hacer,

¡dejen que lo hagan! ¡Que lo hagan! ¡No significa nada! Dios les dijo que

podían hacerlo. Le dio permiso, les dio el dominio. Y entonces Él dijo,

"Muy bien", ellos dijeron, "Estoy mirando hacia abajo y veo a esta gente,

cualquier cosa que venga a su mente y corazón, ellos lo van a hacer".

Pero Él dijo: "Voy a detenerlos". Y Él los detuvo allí en la torre de Babel;

pueden apostar que Él lo hizo. Él trajo algo de confusión. Y cuanto más

inteligente se vuelve el mundo, más confuso se vuelve.

Déjenme decirles, hace años... bueno no hablemos de mí. Sólo

hablemos de si tenemos un pequeño plato de lentejas verdes aquí, y un

pequeño plato de guisantes aquí, y un pequeño plato de espárragos.

Ahora, no tengo mucho problema si me gustan los espárragos, o los

guisantes, o las lentejas, lo que sea que vaya a comer, o el maíz, lo que

sea que esté delante de mí. No tengo mucho problema en eso. Pero

ahora, si tengo veinte platos, o treinta, me volvería loco moviendo los

ojos de un lado a otro. ¿Cuál voy a comer? La sencillez. Simplemente,

como las viejas canciones de Newton. Era suficiente saber que Cristo

murió y que Cristo murió por él. O como el Hno. Branham dijo, "Me

alegro que Él dijo cualquiera, porque habría un montón de Bill Branham,

y yo no sabría si soy uno de ellos". Vean, hasta la simplicidad. Todo por

la línea bendita, alabado sea Dios.

15 Muy bien, entonces vamos a bajar aquí capítulo 6. [Hebreos]

1 Por tanto, dejando ya los rudimentos de la doctrina de Cristo,
vamos adelante a la perfección (eso es conclusión, pulir, terminar); no
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echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras
muertas, de la fe en Dios.

2 de la doctrina de bautismos, de la imposición de manos, de la
resurrección de los muertos y del juicio eterno.

3 Y esto haremos, si Dios en verdad lo permite.

Ahora Dios no lo permitió en ese momento. Dios no lo permitió. De

ninguna manera. No podía. Siete edades de la iglesia de las cuales él

era el número uno, tenía que entrar con cualquier Palabra que Dios dio

en ese tiempo a través de como Dios lo dio, trayendo a los elegidos. Así

que seis edades para ir. Pero Pablo también habló de la perfección en 1

Corintios 13. Cuando lo que es perfecto, completamente terminado, no

se le puede añadir, no se le puede quitar. Como la bola de billar, de la

que hablo a menudo. Tienen una bola de billar perfecta, ha sido pulida,

perfectamente, alguien pone un rasguño en ella; no es perfecta. Alguien

le pone una tachuela - shoom, no es perfecta. Hay que dejarla como

está. Les voy a decir algo. Si eso no me dice que la vindicación está en

el aire, no sé lo que creo. Simplemente no lo haría, me daría por

vencido y uds saben, rodaría y moriría si pudiera. No tiene sentido.

Ahora, no podría hacerlo.

16 Ahora miren, una vez será hecho. 1 Corintios 13.

4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y
gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu
Santo,

5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes
del siglo venidero,
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Eso no es sólo el mundo allí, el mundo no tiene ningún poder que vale la

pena un níquel de enchufe. No hay poder en la tierra. Dios tiene que

mantenerlo -- Dios hizo todo y Dios mantiene todo. Así que uds saben,

tienes que ver eso. Así que muy bien. De las edades por venir. Ahora,

¿saben algo? Eso es increíble. Eso es increíble que esto va a suceder

en el tiempo de la perfección.

17 Ahora,

6 y recayeron, (no si caerán, sino habiendo caído) sean otra vez
renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí
mismos al Hijo de Dios (ahora eso es la crucifixión Omega, allí

mismo,) y exponiéndole a vituperio.

7 Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre
ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales es
labrada, recibe bendición de Dios;

8 pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está
próxima a ser maldecida, y su fin es el ser quemada.

9 Pero en cuanto a vosotros, oh amados, estamos persuadidos de
cosas mejores, y que pertenecen a la salvación, aunque hablamos
así.

¿Qué está diciendo? Pueden tener todas las cosas aquí arriba y

perderlas; pueden tener todas las cosas aquí arriba y no perderlas. Así

que cuando dice: "Estoy hablando de quemar y maldecir, no los estoy

incluyendo". Mano izquierda, mano derecha, bendición, maldición. ¿Eh?

¿Me siguen? Deberían ahora, porque mi Dios, he estado predicando...

bueno, el Hno. Branham ya partió hace treinta y un años,
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aproximadamente. Y he estado predicando este Mensaje desde

entonces, y yo sabía parte de él antes de entonces, así que hay algunas

cosas que realmente debemos saber instantáneamente.

18 Ahora

7 Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre
ella,

Ahí está la visión del Hermano Branham. El sembrador salió de blanco,

el sembrador sale de negro, la lluvia cae, y la tierra reseca la absorbe,

las plantas moribundas que se marchitan comienzan a revivir, todo el

mundo está gritando, "¡Aleluya, gloria a Dios!" Todo el mundo está

saltando, no podrían distinguir un santo de un pecador. De ninguna

manera. No se puede distinguir un santo de un pecador. La mayoría de

ellos estaban diciendo más o menos lo mismo, haciendo las mismas

cosas, regocijándose. Pero, oh, hay una diferencia. Hay una diferencia,

porque algunas personas en este tiempo obtienen sus mentes

completamente cambiadas, y el resto obtienen las suyas sólidas como

el bronce. Y ellos no pueden cambiar. ¿Ven? De ninguna manera. Ellos

van a morir en el fuego, y cada vez que ven la palabra 'fuego', es el

tiempo del fin. ¿Verdad? Siempre el tiempo del fin. Siempre juicio.

Nunca jamás se vayan con eso.

19 Ahora, aquí

8 pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está
próxima a ser…. (quemada)

9 Pero en cuanto a vosotros, oh amados, estamos persuadidos de
cosas mejores, y que pertenecen a la salvación….
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Ahora, voy a ir a mis pequeñas notas, y las voy a leer, y voy a mirar

hacia arriba en el momento impar, y mejor que las lea, porque van a

estar aquí por un largo tiempo, si no salimos de aquí.

Ahora bien, si nos hubiéramos tomado el tiempo de leer los cuatro

evangelios, sus relatos del rechazo del Mesías, y su consecuente

muerte por crucifixión, habríamos notado la tremenda y espantosa falta

de entendimiento que prevalecía en cuanto a (1) Quién era Él; (2) Su

ministerio y por qué tenía uno así; (3) la necesidad de su muerte; (4) Su

resurrección predicha y real; (5) Su ministerio futuro; (6) Su venida a Su

Reino en la tierra.

20 No tenían ni idea. Sin embargo, vino a los suyos y los suyos no lo

recibieron. Lo mejor que pudo hacer Juan el Bautista fue decir: "He aquí

el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo", y se retiró de la

escena. Hizo unos pocos conversos al Cristo venidero, y luego se

escabulló. Cuando la presión se hizo muy fuerte, incluso él, sin entrar en

pecado, empezó a dudar de su propia revelación. Fue una época

bastante sombría y estéril a esa edad.

En resumen, parece que sólo unos pocos tenían una visión siquiera

sombría e indefinida del hombre Cristo Jesús. Podían comprender que

era un hombre más allá de los hombres, aunque habitaba como uno de

ellos y entre ellos. No es que fueran como la mayoría, que no querían

saber realmente porque eso les comprometería a identificarse con lo

que representaba esta persona diferente y con autoridad, porque sabían

que Él iba más allá de la representación personal, como dijo Nicodemo:

"Ningún hombre puede hacer estas cosas si no es enviado por Dios, así

que eso es todo."
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Ahora un hombre del Sanedrín lo entendió, ¿y el resto? No me digan

que no vieron algo. No me digan que no lo hicieron. No hay manera de

que usted pueda acercarse a cualquier tipo de carrusel, una máquina de

vapor, algún tipo de maniobra en un circo, un espectáculo, un acto de

vodevil, o incluso un ventrílocuo, no hay manera de que usted no vea

algo y se pregunte. No hay manera. Lo único que pueden hacer es

desmayarse voluntaria e ignorantemente y decir: "No puede ser". Sólo

hay una persona que conozco que hizo eso y fue Caín. Así que escojan

a quién y con quién podrían muy bien tener su alojamiento.

21 Sus seguidores se dieron cuenta de que algo más allá de ellos,

incluso algo de Dios estaba ante ellos. Sin embargo, ninguno de ellos

tenía una convicción que los llevara a la resurrección y a través de ella,

lo cual se había demostrado más allá de cualquier incredulidad que se

pudiera reunir o inventar en el momento de la muerte de Lázaro, y la

subsiguiente resurrección de cuatro días de decadencia, demostrando

que si Jesús podía resucitar a un hombre en cuatro días, con la cara

caída, no sería demasiado difícil creer que podía resucitar a sí mismo en

tres días y tres noches. Entonces, ¿cuántos creyeron algo de Él?

Bueno, un poco.

Ahora es muy evidente de la Palabra que no se registra una persona

que haya creído que Jesús como el mismo Mesías construiría Su Reino

a través de la resurrección, y la gente resucitada, en lugar de una gran

toma militar y todas las naciones sujetas a Israel, restauradas a su

antigua gloria, aunque la mayoría de la gente - ahora los saduceos no lo

hicieron, pero la mayoría de la gente realmente creía en la resurrección.

Pero no podían colocarlo a Él o al Reino después de la resurrección. No

podían colocarlo a Él en ese Reino - Él y ellos, Israel, después de la

resurrección. Ahora vamos a probarlo.
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22 Volvamos al libro de Hechos 1:4.

4 Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino
que esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí.

5 Porque Juan ciertamente bautizó con agua,

Ahora Él dijo: "Tú lo viste hacerlo. Bueno, ¿lo hizo o no lo hizo? Bueno,

él lo hizo, yo lo vi hacerlo, y yo voy a bautizar con el Espíritu Santo igual.

Lo voy a hacer, así como Juan lo hizo. No hay si, no hay y, no hay

peros, esto es. ¿Pueden creer que desde que son bautizados han

recibido el Espíritu Santo? Ven que no hay "si", "y", o "peros". Juan

realmente bautizó en agua; no pueden negarlo. No pueden evitarlo.

Usted no puede evitar esto tampoco,"

Él dice, ahora escuchen;

6 Entonces los que se habían reunido le preguntaron, diciendo:
Señor, ¿restaurarás el reino (otra vez) a Israel en este tiempo?

Me pregunto cómo se sentía Él. Bueno, Él estaba mejor en Su

resurrección, Él estaba más allá de cualquier sentimiento de lo que

cualquiera podría hacer o decir. Pero uds saben, me han escuchado lo

suficiente aquí para saber que me pongo muy nervioso por la forma en

que algunas personas simplemente no pueden responder a la verdad,

después de que la predicas, y la predicas, y la predicas. Y se vuelve tan

simple.

23 Como uds dicen, "¿Cuál es la Aclamación?" ¿Qué es la Aclamación?

El Mensaje. ¿Qué es la voz del arcángel? La Resurrección. ¿Qué es la

trompeta? La puesta al día. Cualquiera. ¿Qué es el bautismo con el

Espíritu Santo? Es un renacimiento. ¿Qué es un renacimiento? El
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bautismo con el Espíritu Santo. Uds dicen... no tienen que pensar, ya lo

han hecho.

El problema es que los niños ni siquiera saben las tablas de multiplicar,

por eso no pueden hacer las matemáticas, son unos niñatos

lamentables. Nosotros aprendimos las tablas de multiplicar desde cero.

Para cuando tomamos álgebra llegamos hasta los cuadrados, hasta el

525, creo que llegué hasta el 50 o más en los cuadrados. Simplemente,

¿por qué? Porque están ahí, son útiles; las usas. No es gran cosa.

Bueno, eso es lo que estoy diciendo aquí. Sentidos ejercitados para la

justicia. Y no hay mejor manera de conseguir eso que conociendo la

Palabra de Dios, consiguiéndola desde aquí por su espíritu, hasta su

alma, para que este Libro, y esto, y esto, sean todos uno.

Consecuentemente todos seremos uno, uno de estos días, en nuestra

carne física.

24 Bien, aquí dice: "¿Vas a restaurar el Reino?" Incluso después de eso,

listos para Su ascensión, ¿tenían realmente una idea de Su Reino

venidero y de lo que iba a ser? ¿Y cómo iba a ser? Bueno, lo dudo

mucho. Deberían haber sabido al menos algo de esto desde Mateo

22:23-32.

23 Aquel día vinieron a él los saduceos, que dicen que no hay
resurrección, y le preguntaron,

24 diciendo: Maestro, Moisés dijo: Si alguno muriere sin hijos, su
hermano se casará con su mujer, y levantará descendencia a su
hermano.

25 Hubo, pues, entre nosotros siete hermanos; el primero se casó,
y murió; y no teniendo descendencia, dejó su mujer a su hermano.
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26 De la misma manera también el segundo, (hasta el siguiente.

Abajo, abajo, abajo de la línea. Luego dice...)

¡Ahora ven que ni siquiera creen en la resurrección! Así que ahora están

haciendo una pequeña pregunta engañosa. Ahora Señor, bueno ellos no

dijeron esto, pero el Señor sabía que lo estaban diciendo. "Ahora

nosotros no creemos en una resurrección, ya sabes que no creemos,

pero tú crees en una resurrección, ahora contéstanos. ¿De quién va a

ser la esposa? ¿En la resurrección?" Ahora escuchen lo que dijo Jesús.

29 …..Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Dios.

30 Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en
casamiento, sino serán como los ángeles de Dios en el cielo.

31 Pero respecto a la resurrección de los muertos, ¿no habéis leído
lo que os fue dicho por Dios, cuando dijo:

32 Yo soy el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob?
Dios no es Dios de muertos, sino de vivos.

"¿Y dicen que creen en las escrituras? Como si se divirtieran creyendo

en las escrituras, montón de mentirosos a cara descubierta, y estoy

llamando su engaño ahora mismo".

"Bueno", dicen, "Jesús nunca dijo eso".

Estoy parafraseando el lenguaje del siglo XX. Porque Él los expuso

como los mentirosos que eran. Dijeron que creían en las escrituras, sí lo

hicieron, estaban hablando de Moisés aquí mismo. "¡Moisés dijo!" ¡Ah,

pero no hay resurrección!
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25 "Un momento", dijo él. "Un momento. Hay una resurrección". ¿Ven?

Dijo: "Dios es el Dios de los vivos. Dios es el Dios de los resucitados". Y

en poco tiempo los mismos que Jesús mencionó, Abraham, Isaac y

Jacob, ahora están resucitados con Jesús en algún lugar, ¡no sé dónde,

y no me importa dónde! ¡Y ni siquiera quiero ir allí! Tengo mejores

planes. Quiero ir donde está el Hno. Branham. Esto se encargará de sí

mismo. Están en algún lugar. Comiendo maná, ¿quién sabe lo que

están haciendo? ¿Quién lo sabe? No importa. Están ahí.

Igual que su dinero en el banco. Si alguien les deja mil millones de

dólares, no tienen que ir y decir: "Déjenme ver esos mil millones de

dólares..." ¡Denme esa chequera! Es curioso, la gente no puede hacer

eso con Dios. Las escrituras son realmente sorprendentes. Así que el

punto es que estas personas nunca llegaron a ser definitivas en la cara

de Jesús en quien Dios habitó como Él habitó en nadie, pero nadie

nunca lo hará. ¡Y luego ver una resurrección! Todavía venían y hacían

preguntas como esta. ¿Cuánto saben realmente? Pues la cuestión es

que muy poco.

Ahora es bueno mencionar aquí exactamente por qué los judíos

crucificaron y mataron al Señor Jesucristo. Lo dice en Hechos 2, Pedro

hablando en Pentecostés. 2:22-24.

22 Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, varón
aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y
señales (y maravillas, probando que es un profeta,) que Dios hizo
entre vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis;

23 a éste, entregado por el determinado consejo y anticipado
conocimiento de Dios, prendisteis y matasteis (ahora noten la

determinación y presciencia de Dios fue crucificar el Cordero antes de la
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fundación del mundo. No tenemos ninguna duda al respecto. Pero

fíjense donde pone la culpa) por manos de inicuos, crucificándole;

24 al cual Dios levantó, sueltos los dolores de la muerte, por
cuanto era imposible que fuese retenido por ella.

Ahora ven a esta misma gente que crucificó a Jesús, ellos creían en la

resurrección definitiva que Abraham, Moisés, y esta gente, y ellos

mismos volverían sobre esta tierra. Pero lo extraño es que no lo

equiparaban con que Israel fuera la primera nación de la tierra que sería

restaurada. Ellos querían una especie de desastre sangriento de un

ejército, y una gran toma de posesión militar de alguna descripción. Y no

parece que vaya a suceder nunca, nunca. No tengo ninguna razón para

creer que lo hará.

26 Ahora aquí quiero que noten algo, y se encuentra en el libro de

Romanos 1:18:

18 Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda
impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la
verdad;

¿Con qué se suelen aferrar? ¿Con los pies, con las manos o con la

cabeza? Se sostienen con las manos. Así que, las manos malvadas

fueron las que ocultaron la verdad de Dios a Israel; ¡ellos sabían más!

Pero no se lo dijeron al pueblo. Líderes ciegos de los ciegos, cayendo

en el hoyo. ¿Ven? Así que, por manos inicuas lo crucificaron.

En Juan 18:12-14:

12 Entonces la compañía de soldados, el tribuno y los alguaciles
de los judíos, prendieron a Jesús y le ataron,
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13 y le llevaron primeramente a Anás; porque era suegro de Caifás,
que era sumo sacerdote aquel año.

14 Era Caifás el que había dado el consejo a los judíos, de que
convenía que un solo hombre muriese por el pueblo. (A pesar de

que, mira ahora malvado... se profetizó lo que pasaría, él lo está

haciendo, no debería haberlo hecho, pero lo está haciendo).

Ahora vean que les estoy mostrando, esta gente no entendió, aún ese

día, frente a todo, lo que estaba pasando, aún después de que todo

había pasado, y ahora estaba en una nueva era completamente.

Tuvieron que aprender de otra fuente, lo cual esta gente nunca hizo.

27 Ahora bien, estas escrituras siguen a Mateo 21:5-17. Y esta es la

historia de las hijas de Sion:

5 Decid a la hija de Sion: He aquí, tu Rey viene a ti, Manso, y
sentado sobre una asna, Sobre un pollino, hijo de animal de carga.
(Ahora bajando aquí en el verso 9)

9 … (Ellos cantan) !!Hosanna al Hijo de David! !!Bendito el que viene
en el nombre del Señor! !!Hosanna en las alturas!

10 Cuando entró él en Jerusalén, toda la ciudad se conmovió,
diciendo: ¿Quién es éste?

11 Y la gente decía: Este es Jesús el profeta, de Nazaret de Galilea.
(¿Ven? Ahora, por supuesto, en este momento particular, el pueblo se

levantó contra eso).

12 Y entró Jesús en el templo de Dios, y echó fuera a todos los que
vendían y compraban (mercadería y cosas como esas)
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13 (Él dijo la casa de mi Padre es) casa de oración será llamada; mas
vosotros la habéis hecho cueva de ladrones.

15 (Y luego el pueblo estaba gritando de nuevo) !!Hosanna al Hijo de
David! ( y los sacerdotes) se indignaron,

16 y le dijeron: ¿Oyes lo que éstos dicen? Y Jesús les dijo: Sí;
¿nunca leísteis:De la boca de los niños y de los que maman.
Perfeccionaste la alabanza?

17 Y dejándolos, salió (a otra ciudad)

Así que ellos sabían allí y podían ver que este Hombre tenía un efecto

sobre la gente, y sabían que Él era Alguien de gran estatura y estaban

dispuestos a escucharlo. Y ellos mismos admitieron que Él tenía que ser

quitado del camino para que no hiciera muchos más milagros, porque

mientras más milagros hiciera, mientras más cosas hiciera para la

gente, más la escucharían. Y eso significaba que perderían su autoridad

y todo su poder, ya no serían nada a menos que se unieran a Él, y la

idea era: "¡No me uniré a nadie; estoy aquí de pie, y voy a conseguir la

gloria, o voy a matar a todo el grupo!" ¡Eso es Satanás!

28 Ahora diganme. Eso no es Dios, eso no es la naturaleza humana.

Los seres humanos están más destinados a seguir que a liderar.

Aunque Dios sabe que estaban destinados a liderar en el jardín, pero lo

tiraron. Pero uds ven como son las personas. Y la escritura dice

claramente: "Somos ovejas". Eso significa que somos guiados.

Ahora esta gente aquí dijo, "Vamos a guiar". Ahora "Yo sé que Él puede

producir lo que nosotros no podemos producir, pero un hombre muerto

no puede producir nada, así que lo mataremos. Y no lo estamos
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haciendo realmente por nosotros; no queremos que la nación perezca.

Estamos pensando en ustedes".

Eso suena como un montón de esas tripas que leo de esos supuestos

practicantes que se interesan por mi salud. Tengo la idea, al cien por

cien, como me dijo mi hijo. Dijo que su amigo le dijo que era dueño de

una tienda de alimentos saludables, "Hay más alimentos saludables que

salen de una tienda de alimentos saludables de lo que entra en ella". Y

lo único que veo en todos estos periódicos es: "Tengo el dinero y me

alegro de tenerlo, y quiero el tuyo". Es un chanchullo. La religión es un

chanchullo. Esto era un chanchullo. Les mostraré de dónde vino, en el

Libro del Génesis, en otra ocasión en que volvamos a los servicios

sobre la Mayordomía.

29 Muy bien. Ahora estas escrituras que leí también siguen a Marcos

15:9-10. Quiero mostrarles estas escrituras unidas.

9 Y Pilato les respondió diciendo: ¿Queréis que os suelte al Rey de
los judíos?

10 Porque conocía que por envidia le habían entregado los
principales sacerdotes.

11 Mas los principales sacerdotes incitaron a la multitud para que
les soltase más bien a Barrabás. (Y entonces ellos decían,

“Crucifiquenlo”)

Así que estamos tratando de mostrarte aquí que esta gente realmente

tenía la gran posibilidad de perspicacia, una tremenda posibilidad,

porque como la escritura dijo, "Estas cosas no fueron hechas en una

esquina". Cuando Pablo lo dijo. El dijo, "Mi ministerio vindicado no fue

hecho en una esquina". El ministerio de Jesús no fue hecho en una
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esquina. Y quiero tomar de este Alfa a la Omega, el ministerio de

William Branham fue a plomo alrededor del mundo donde Jesús y Pablo

y nadie más había ido. Hasta el enfrentamiento final en la India. ¿Ven?

30 Bien. Cada señal vindicada llevó a la verdadera interpretación de la

escritura por Dios mismo, que está en Juan 14. Ahora lo que estoy

tratando de mostrarles aquí es que todas estas cosas estaban allí, y

eran visibles, están escritas. Vemos como la gente respondió, y en

realidad serán considerados culpables por su respuesta. Ahora dice

aquí en Juan 14:10:

10 ¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las
palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino
que el Padre que mora en mí, él hace las obras.

11 Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra
manera, creedme por las mismas obras.

12 De cierto, de cierto os digo, (y así sucesivamente)

¿Qué está diciendo aquí, en lenguaje llano? Dijo: "Mirad, si no

entendéis que el Padre está en mí, entonces no entendéis la Escritura.

No estás conectando con Moisés, porque Moisés era Dios para el

pueblo. ¿Ven? Y el Salmista dice claramente, y la Biblia dice cómo Dios

está en los profetas, lo cual ciertamente es. Y los profetas son dioses

para uds. ¿Así que no entienden ahora que esto no tiene nada que ver

conmigo como un individuo? Sólo estoy aquí como el que Dios está

usando". Ahora El dijo, "Si uds. no pueden creer la misma Biblia de la

cual estoy citando, entonces tienen que creer lo que les estoy diciendo

que ningún hombre y yo podemos hacer lo que se está haciendo.
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Entonces, ¿quién lo está haciendo? Entonces, si Dios lo está haciendo,

¿por qué lo está haciendo?" Para llamar la atención.

Ellos dijeron: "Olvídalo". ¿Ven? No pudieron hacerlo.

¡Sus sentidos no estaban ejercitados para la justicia! ¡De ninguna

manera! En otras palabras, ¡no estaban alertas a ello! ¡No estaban vivos

para ello! ¡Lo que vieron no encajaba! ¿Por qué? No había nada que se

ajustara a ello. Ven, no podían identificarse con ello. Por eso digo que

uds y yo estamos en una posición tan maravillosa, podemos identificar

las escrituras que nos han enseñado, e identificarnos completamente

con lo que está pasando en el mundo, y no tenemos que agitarnos por

pequeñas cosas estúpidas que vienen a la tierra, como incluso la

clonación. A quién le importa, o el ébola, o cualquier otra cosa. Si vamos

a morir, vamos a morir, pero alabado sea Dios, estamos preparados. De

hecho estamos más que preparados.

31 Ahora bien, incluso sus discípulos más cercanos se perdieron esto

como vemos en Mateo 24:1-3. Ellos se perdieron el hecho del Reino de

Jesús, y todas las cosas de las que he estado hablando que ellos

parecían no poder volver allí cuando les leí originalmente, y les mostré

que ellos no sabían quién era Él, no conocían Su ministerio, por qué Él

tenía uno de esos, no sabían por qué Él murió, no sabían cómo aceptar

la resurrección, y todas las cosas que venían. Ellos simplemente no

podían hacerlo. Y les estoy mostrando que ellos tenían amplia

evidencia, había mucho allí para advertirlos, y para guiarlos, instruirlos,

para mantenerlos, y traerlos.Pero te estoy mostrando que incluso los

discípulos, los más cercanos, no pudieron entenderlo; simplemente no

pudieron entenderlo.

Ahora sigamos aquí, Mateo 24:1-3.
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Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron sus
discípulos para mostrarle los edificios del templo.

2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que
no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.

¡Ahora Él sabía que ellos sabían que Él había limpiado el templo! ¡Ahora

Él dijo que iba a ser derribado! No quedará ni una piedra sobre otra. Él

dijo, "Destruyan este templo, lo levantaré en tres días, ¿no lo hice por

Lázaro? Bueno, si pude traer a un hombre de vuelta en cuatro días no

me digan ahora que no tengo autoridad para decirles que si muero, que

moriré, seré resucitado en esos tres días".

32 Ahora, si ustedes piensan que estoy bromeando, quiero que tomen

un lote entero de sermones del Hno. Branham y los escuchen. Y si él no

le está diciendo la misma cosa palabra por palabra que yo le estoy

diciendo ahora, ¡usted no está escuchando esas cintas! Porque sólo

estoy ampliando lo que William Branham dijo. No estoy tratando de

predicar mi propio mensaje, mis propias ideas. Ahora vamos a ir más

allá.

2 que no sea derribada.

3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se
le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y
qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo (de esta edad)?

Ahora se dieron cuenta de algo. "Si realmente es aquel del que habló

Moisés, entonces dejamos a Moisés y seguimos con Él". Estaban

captando algo. Pero no pudieron captarlo todo. Ahora no piensen ni por

un minuto como estos maestros y predicadores, y Dios sabe la locura de

llamarlos algún tipo de ministros, y les dicen que estos hombres estaban



Doctrina del Mensaje En Español

preguntando sobre Su segunda venida, ¡ellos ni siquiera sabían sobre

Su primera venida! La palabra no esta viniendo. Dice:

3….Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu
venida (presencia)

"¿Cuál será la señal de tu toma de posesión del Reino? Porque esta

debería ser la señal, lo que nos has dado, todos los milagros, todas las

cosas, las conocemos, si no es esto, ¡dime qué es!"

33 Él dijo: "¡Ya se los he dicho! Mi Reino no es lo que uds. creen que es,

no es de este mundo. Voy a resucitar al tercer día y voy a empezar un

nuevo Reino en la tierra, pero va a hacer falta una resurrección para que

todos ustedes vuelvan." Entonces, ahora la cosa es, ¿cuál va a ser la

señal de ello? "¡Yo se los diré! Justo antes de que yo asuma el control

van a surgir falsos profetas, va a pasar esto, va a pasar aquello, ¡va a

pasar lo otro!"

¿Entienden lo que estoy diciendo? No tienen ni idea de la palabra

'Parusía'; se llama basura en Jeffersonville. No quisiera estar frente a

Dios, habiendo llamado basura a la Presencia. Decir: "Bueno, el tipo

habla con ignorancia". ¡No es momento de ser ignorante! Si quieren ser

tontos, estúpidos e ignorantes, ese es su privilegio. Me senté demasiado

tiempo con el profeta de Dios.

Ahora los líderes deberían haber captado esto. En Juan 9:8-17. Aquí

esta sobre el muchacho que nacio ciego, sus ojos se abren, y todos

estan absolutamente asombrados. Bueno, ellos dijeron: "¿Quién le abrió

los ojos?"

Él dijo: "Es un profeta". Los judíos no creyeron eso. Y entonces le

preguntaron a los padres.
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Él dijo: "No sé cómo sus ojos fueron abiertos. Es mayor de edad,

pregúntenle", porque tenían miedo de los judíos, ¿ven? Tenían miedo

de que los echaran de la sinagoga. Echados, hah, me han echado.

23 Por eso dijeron sus padres: Edad tiene, preguntadle a él.

24 (Entonces le dijeron al ciego) Da gloria a Dios; nosotros sabemos
que ese hombre es pecador.

25 (Entonces el muchacho respondió) Si es pecador, no lo sé; una
cosa sé, que habiendo yo sido ciego, ahora veo.

26 Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió los ojos?

27 El les respondió: Ya os lo he dicho, y no habéis querido oír;
¿por qué lo queréis oír otra vez? ¿Queréis también vosotros
haceros sus discípulos?

28 Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros,
discípulos de Moisés somos.

34 ¡Tonterías! ¡No habrían conocido a Moisés ni aunque se lo

encontraran en la sopa! No tenían ni idea de Moisés, ¡porque el nombre

de Moisés no significa ni una apestosa y solitaria cosa fuera de lo que

Dios le dio! Él no es un destello en la sartén, ni tampoco nadie. ¡El

evangelio de Pablo es sólo porque Dios se lo dio! ¿Ven? David, rey

profeta, ¡sólo porque Dios se lo dio! Porque Dios es el Autor de todo.

Esta gente no tenía idea sobre Moisés, más que la gente hoy no tiene

idea sobre Jesús; ellos sólo hablan de Él. Pero ellos no tienen idea, o yo

he fallado en mi adivinanza - he fallado en mi entendimiento debería

decir. "Oh, somos discípulos de Moisés", no lo eran. Jesús dijo: "Si

hubieras conocido a Moisés, me habrías conocido a Mí".
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29 Nosotros sabemos que Dios ha hablado a Moisés; pero respecto
a ése, no sabemos de dónde sea. (Son mentiros, ellos sabían)

30 Respondió el hombre, y les dijo: Pues esto es lo maravilloso,
que vosotros no sepáis de dónde sea, y a mí me abrió los ojos.

31 Y sabemos que Dios no oye a los pecadores; pero si alguno es
temeroso de Dios, y hace su voluntad, a ése oye.

32 Desde el principio no se ha oído decir que alguno abriese los
ojos a uno que nació ciego.

33 Si éste no viniera de Dios, nada podría hacer.

34 Respondieron y le dijeron (de nuevo, observen el gran resoplido) :
Tú naciste del todo en pecado, ¿y nos enseñas a nosotros? (Uh-uh)

Y le expulsaron.

¡Eso es el Alfa! Y si creen que el Omega es diferente, están sentados

aquí ciegos, sordos e ignorantes. Porque la apretura no ha bajado, pero

tiene que bajar. El Hno. Branham lo dijo. Yo no lo entiendo, pero puedo

leer mi Biblia y conocer el Alfa. Y si yo conozco el Alfa, yo conozco la

Omega. Porque el Alfa es la Omega, eso es lo que él dijo. Si él lo dijo,

entonces tengo que estar de acuerdo con él.

35 De acuerdo. En el 24-40 - No tengo tiempo para leer todo eso. Está

bien. También sabían que la resurrección de Lázaro siguió a esta gran

demostración de Dios. Pero para que no nos pongamos demasiado

severos en nuestros pensamientos con respecto a cada uno de los

discípulos por la dureza de corazón, porque no podían creer,

recordemos las palabras de Jesús a Natanael por aceptarlo al menos
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como Rey de Israel, basado en el discernimiento que Dios le dio. Y fue

cuando dijo: "He aquí un israelita en quien no hay engaño".

Y Natanael dijo: "¿De dónde me conoces, Rabí?"

Él dijo: "Cuando estabas bajo el árbol con Felipe, te conocí".

Dijo: "Tú debes ser el Hijo de Dios; tú debes ser el Mesías".

Así que Natanael captó algo, lo mismo que Pedro, cuando dijo: "Tú eres

el Cristo, el Hijo de Dios vivo".

Pero aquí está el punto: pueden captar algo, y pueden saber algo, y

pueden decir como el Pentecostés, que William Branham era un hombre

enviado de Dios, y podrían decir, "Los días de la Biblia están aquí otra

vez," y perder Lucas 17:30, cien por ciento, y nunca saber que esto era

Malaquías que iba a venir. El profeta más bien de Malaquías 4, que era

Elías. Podrían perdérselo.

36 Ahora bien, toda esta lectura, comentando, es para una posterior

fundamentación de Hebreos 6. Pero ahora consideremos que no

importa cómo Jesús fue puesto en no, y vilipendiado y crucificado, fue

hecho para la remisión y el perdón de los pecados. Y vimos eso en el

Libro de Hebreos donde lo leemos, "Sin derramamiento de sangre, no

hay remisión de pecados". Tenía que haber sangre allí para redimirnos,

para quitarnos de nuestro pecado. Ahora, la palabra "remisión" no es

simplemente remisión, como escuchamos que un cáncer entra en

remisión. Todavía está ahí; podría reaparecer. No es eso, significa

perdonar. El perdón real del pecado, en otras palabras, Dios no lo

recuerda más contra nosotros, no hay lugar para ningún recuerdo de

Dios, lo que hemos hecho cuando Dios nos ve bajo la sangre. La
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perfección absoluta como el Hno. Branham dijo, "La sangre
perfecciona a la Novia".

Ahora, tengo escritura tras escritura aquí, pero no voy a leerla, porque

nos llevaría mucho, mucho tiempo, hasta bien entrada la noche. Ahora

bien, si hubiera leído todas ellas y las hubiera comentado, habríamos

estado aquí, como digo, durante bastante tiempo, pero he reducido los

volúmenes esta noche por falta de tiempo. Pero como nuestro tema era

la Crucifixión de Omega, lo trataremos.

Ahora entendamos inequívocamente, que aunque Jesús no puede

derramar Su sangre dos veces, y ser literalmente crucificado en la carne

otra vez, Él nunca ha dejado de estar en juicio. Y el Hno. Branham lo

puso en juicio antes de morir. Todas las acusaciones traídas contra él.

No importaba. Y entonces él dijo: "Yo acuso a esta generación". Y él

mostró las luces rojas intermitentes del juicio, la combinación que viene.

Él trajo todas estas cosas a usted como yo estoy trayendo esta noche,

pero él nunca lo expresó como la Crucifixión del Omega, que yo estoy

haciendo. ¡Lo que significa: lo que tuvo lugar una vez, está teniendo

lugar otra vez, es la misma cosa, la misma multitud, las mismas ideas,

las mismas relaciones, todo, no hay nada cambiado un poco, es la

gente simplemente no puede captar lo que está pasando de Dios mismo

en una persona de un hombre que es un profeta, porque Jesús era un

Profeta básico! Ni siquiera hablar de Mesías, hasta hablar de Profeta.

37 Usted dice, "Hno. Vayle no estoy de acuerdo". ¡No tienen que estar

de acuerdo! ¡Lea su Biblia! ¿Cuándo surgió la palabra 'Mesías'? ¿Antes

de la palabra 'profeta'? Tengo noticias para uds. Vino mucho tiempo

después de la palabra 'profeta'.
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Lo más extraño fue que este era un profeta. Moisés dijo: "El Señor Dios

levantará un Profeta como yo". Lo puso como un Profeta. Vino como un

Profeta. Israel hoy en día, pensándolo bien, estará de acuerdo para

hacer que el cristiano se sienta bien consigo mismo, o un poco de

compañerismo, "Nos equivocamos. Yo creo que Él era un profeta".

Bueno, un momento. Vamos a ir un poco más allá. Bueno, no lo van a

hacer. Lo saben tan bien como yo. ¿Ven?

Ahora Él nunca dejó de estar en juicio. Y en este día en Hebreos 6, Él

está otra vez en juicio y crucificado en espíritu, exactamente por las

mismas razones que Él fue puesto a la muerte en la carne, como Él fue

en el Viernes Santo, hace siglos.

38 Ahora, vamos a obtener esto de Romanos 1. Esto es algo que el

Hno. Branham dijo. Bien, vamos a leerlo.

1 Pablo, siervo de Jesucristo, llamado a ser apóstol, apartado para
el evangelio de Dios,

2 que él había prometido antes por sus profetas en las santas
Escrituras,

3 acerca de su Hijo, nuestro Señor Jesucristo, que era del linaje de
David según la carne,

Ahora escuchen lo que él dice:

3 acerca de su Hijo, nuestro Señor Jesucristo (correcto?), que era
del linaje de David…

Aviso hecho. Es decir, que era la carne, la carne de María, y Dios creó

el esperma y el óvulo. Nunca vinieron de María en absoluto. Ella



Doctrina del Mensaje En Español

suministró los químicos por medio de su cuerpo, y por lo tanto él era la

semilla de la mujer.

39 Ahora, sigue recordando ahora,

3 acerca de su Hijo, nuestro Señor Jesucristo, (después) la carne
(David)

4 (Ahora) que fue declarado Hijo de Dios con poder, según el
Espíritu de santidad, por la resurrección de entre los muertos,

Declarado como tal. En otras palabras, absolutamente conducido y

manifestado para ser el Hijo de Dios por medio del Espíritu Santo. Y el

Hno. Branham categóricamente puso esto aquí como el Espíritu Santo

mismo. No sé en qué sermón está, pero la razón por la que lo recuerdo

fue porque tuve el mismo pensamiento hace muchos años - no es que él

no tuviera su camino por delante del mío. Pero mi entendimiento en ese

momento tenía que ver con el Espíritu Santo. Yo no podía definirlo como

lo hizo el Hno. Branham. Lo cual definiremos a medida que avancemos.

Pero esto entonces ahora vemos en la forma del Espíritu Santo. Carne

en ese tiempo, ahora en este tiempo, Espíritu Santo. ¿Verdad?

¿Entienden el cuadro? Bueno eso es lo que estamos viendo. Así que

ahora, ¿Quién estaba haciendo el trabajo? Siempre Dios hizo la obra.

Dios creó por Cristo Jesús, Dios reconcilió por Cristo Jesús, Dios medió

por Cristo Jesús, Él acepta la mediación por Cristo Jesús, Él acepta la

intercesión por Cristo Jesús, todo es por Cristo Jesús. No hay nada que

no lo sea. Si pusieras a Jesús fuera del trono, los mundos se

disolverían. Dios tendría que empezar todo de nuevo. Simplemente no

pueden romper esta continuidad, que está en Dios.
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40 Así que muy bien. Correctamente ahora, si Él fue puesto en la nada,

como un Profeta como Moisés, Él tiene que conformarse de nuevo de

alguna manera por algún medio a Deuteronomio 18, Números 12, Juan

14:7-12, que sigue a Juan 10:30-39. Ahora bien, todas esas escrituras

estoy seguro de que las conocen. Porque Deuteronomio 18 habla de

cómo reconocer a un verdadero profeta. Números 12 les dice que hay

profetas y profetas y Moisés no es solo un profeta. Porque todos los

profetas en la escala normal, tienen visiones y sueños. Pero este profeta

Moisés, y uno como él, como Pablo y William Branham, Él dijo, "Yo le

aparezco aparentemente". En otras palabras, "Soy visto de alguna

manera, me hago completamente visible, y habló cara a cara". Él dijo:

"Mi siervo Moisés ...?... no es así".

Y el Hno. Branham siendo lo que era y quién era categóricamente dijo:

"La Columna de Fuego no ha sido vista como lo fue con Moisés por
dos mil años desde el tiempo de Pablo." Así que él dijo: "Moisés,

Pablo, William Branham". Y si no les gusta, por mí está bien. No

discutan conmigo, porque diré: "Sólo salgan de mi vida". No estoy

interesado.

41 Soy como Oral Roberts. Un tipo vino un día, y Oral Roberts fue

sanado de T.B., cuando él estaba muriendo, él está sentado en su gran

oficina lujosa, uds saben, un montón de dinero y todo, lo cual está muy

bien, y un muchacho viene, y dijo, "Sr. Roberts".

Él dijo: "Sí, señor".

Dijo, "Soy un graduado de tal y tal universidad."

Y Oral dijo: "Yo también tengo dos títulos, tal y tal, y tal y tal".

El tipo lo miró. "Solo vine, Sr. Roberts, a decirle que Dios no sana."
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Él dijo: "¿Qué dijiste?"

Dijo: "Dije que Dios no sana".

Él dijo: "¡Sal de aquí! ¡Fuera antes de que te eche! ¿Crees que vas a

tomar mi sanidad? ¿Vas a reducirme de nuevo a la muerte?" Y yo

admiraba a Oral Roberts. Y ahí es donde terminó. Es cierto. Moisés.

Moisés, Pablo, William Branham.

42 Muy bien. Así que Juan 14:7-12, donde el Hno. Branham tomó esa

frase cuando ellos dijeron, "Muéstranos al Padre". Él dijo: "Me están

mirando a mí, ¿no? Lo mismo". No William Branham hace todas estas

cosas, dice estas cosas perfectamente como vienen a pasar, hace todas

estas cosas; es Dios. Así con Jesús.

Ahora la gente no puede tomar eso. ¿Por qué? Porque ellos quieren

hacer a Jesús Dios cuando él no es Dios. Y Dios no es Jesús. Es un

hombre. Ese es el problema con esa gente. Simplemente no quieren

entender. Es un hombre el que lo hace. Lo mismo que "Cuando estoy a

la puerta y llamo, y el que abre la puerta", es un hombre. ¿Ven?

Ahora Juan 10 es la misma cosa. Ellos le dijeron: "Te haces un dios,

porque te llamas a ti mismo Hijo de Dios".

Él dijo, "¿No son los profetas dioses? ¿Dónde he errado yo? No he

errado en nada". Dijo: "No hay manera". Dijo: "Ustedes están tratando

de matarme. ¿Por qué intentan matarme? ¿Qué obra buena he hecho?"

Ven, Él era inteligente. Por supuesto, Él tenía que ser inteligente.

Porque no había tal cosa de una palabra dicha hasta que hay una obra

hecha. No pueden hacerlo; tienes que ser vindicado. ¿Ven?
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43 Eso es lo que hasta Lucas sabía, cuando él escribió el libro de

Hechos. "Jesús comenzó a hacer y a enseñar". Y todo el mundo, y yo

tenía la misma idea estúpida, escuché a la misma gente estúpida, y

ellos dijeron, "Ves aquí está la cosa. Nunca testificas a nadie hasta que

vives la vida". Ahora eso tiene un poco de verdad, lo admito. Pero esto

es diferente. Jesús comenzó a hacer como un Profeta vindicado,

entonces Él comenzó a enseñar. Y El dijo, "No pueden negar que lo que

estoy haciendo es de Dios, por lo tanto lo que estoy diciendo es de Dios.

¿No lo entendéis? Dicen que siguen a Moisés; ni siquiera conocen a

Moisés". ¿Ven? "¿Por cuál de estas obras me apedrean? ¿Por qué

tratáis de matarme?"

Dijo: "No estamos tratando de matarte por buena obra. ¡Levanta a los

muertos! Vacía el cementerio. Llena las tinas de vino, alimenta a los

enfermos, levántalos, qué más da, hazlo. Pero no abras la boca.

Nosotros abriremos nuestras bocas".

Oigan, ¿alguien sentado aquí no cree que William Branham es

vindicado e impecable? Nunca abran la boca cerca de mí, o me

arrastraré hacia abajo. Porque te desafiaré amigo, tan rápido, que tu

cabeza nadará. Van a tener que mostrarme alguna autoridad, y lo digo

en serio. Lo digo en serio. No me echaré atrás por nadie, porque no

tengo que hacerlo. ¿Ven?

44 Ahora esto es absolutamente correcto. Lo que tengo que decir

basado en William Branham. Profeta vindicado de Dios como Moisés y

Pablo, y por lo tanto en una medida como Moisés y Pablo, como Cristo,

y en comunión con Él. Y yo tomo Mateo 4 y Mateo 12 y Juan 14 como el

absoluto y luego voy a Hebreos 6 basado en 1 Corintios 13.
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Así que bien, vayamos a Mateo 4. Ni siquiera busqué los pasajes, pero

dice aquí mismo, ahora ven que los demonios estaban siendo

expulsados, los enfermos estaban siendo sanados, todo lo demás,

Satanás había pedido a Jesús que lo adorara. Ahora dice:

13 y dejando a Nazaret, vino y habitó en Capernaum, ciudad
marítima, en la región de Zabulón y de Neftalí,

14 para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando
dijo:

15 Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, Camino del mar, al otro lado
del Jordán, Galilea de los gentiles;

16 El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; Y a los asentados
en región de sombra de muerte, Luz les resplandeció.

17 Desde entonces comenzó Jesús a predicar, y a decir:
Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.

¿Qué estaba Él haciendo? Estaba sentando las bases para el Reino de

los cielos, que Él enderezó muy directamente en el Libro de los Hechos

cuando dijo: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio. Y allí estarán

primero los judíos, y los samaritanos y los gentiles. Y el que crea, se

arrepienta, se bautice en agua y sea lleno del Espíritu Santo". El Reino

de Dios fue comenzado allí mismo y en ese tiempo los Gentiles fueron

incluidos, pero Jesús mismo nunca fue a los Gentiles.

45 Ahora vayan a Mateo 12, ese es mi favorito. El Hermano Branham

nunca lo usó, y está bien para mí. Pero después de las grandes

sanidades, y los grandes milagros, especialmente el echar fuera

demonios, y así sucesivamente, los fariseos tuvieron consejo contra Él
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para destruirlo. Ahora miren aquí. La crucifixión comienza en este punto.

El consejo era: "Matémosle". Ahora observen lo que sucede en el

momento de la crucifixión del Alfa.

15 Sabiendo esto Jesús, se apartó de allí; y le siguió mucha gente,
y sanaba a todos,

16 y les encargaba rigurosamente que no le descubriesen;

17 para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando
dijo:

18 He aquí mi siervo, a quien he escogido; Mi Amado, en quien se
agrada mi alma; Pondré mi Espíritu sobre él, (ahí tienen su marca) Y
a los gentiles anunciará juicio.

Y si el Espíritu no estaba en Él, no podía mostrar juicio. Por lo tanto,

¿Quién está mostrando el juicio? El Espíritu de Jesús. La respuesta es

inequívocamente, el Espíritu. Eso es todo. Ahora vayamos más allá.

19 No contenderá,

46 Ese no es Jesús el hombre, seguro que Él se esforzó. Él los echó del

templo, los golpeó en la espalda, en cada lugar que pudo golpearlos con

las correas. Ahora los agricultores, si tenemos algunos agricultores aquí,

y yo hice un poco de agricultura en el sentido de que podría reconocer

lo que es una gavilla de grano atado en un manojo. Y necesitan hilo

para atar. ¿Cuántas veces se les ha enredado el cordel alrededor de la

muñeca? Es una de las ampollas y quemaduras más bonitas que te

haces en tu vida. Así que mejor que sepan lo que sintieron cuando se

cayeron por sus espaldas. Cada pequeño cordel allí, sólo schoom, la

piel. Pequeñas ronchas siguen, quemaduras, todo lo demás. Él
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realmente lo puso en ellos. ¿Esforzarse? Ciertamente se esforzó; no me

digan que no lo hizo.

19 ...ni voceará;

Por qué Él se paró en la calle y gritó. Dijo: "Todo el que tenga sed,

venga a mí y beba". Pero esto lo dijo del espíritu que aún no había sido

dado. Porque Cristo todavía no estaba glorificado. Claro, Él lo gritó.

20 La caña cascada no quebrará,

¿No lo hizo? Ciertamente lo hizo. Los judíos nunca volverán a un

sacrificio y a una ley de alguna manera por la que obtengan la

salvación. La única vez que van a obtener algo es cuando Él aparezca y

ellos digan: "Oh Dios, ahora sí estamos en problemas". Cuando Él deja

a la Novia en las cámaras de matrimonio, en la Cena de Bodas.

20 ... Y el pábilo que humea no apagará, (Les quitó el espíritu de

inmediato) Hasta que saque a victoria el juicio.

21 Y en su nombre esperarán los gentiles.

Así que aquí arriba, "El consejo lo destruye a Él", en el Alfa. Y aquí

abajo en la Omega se obtiene lo mismo, ¡porque ellos tratarán de

destruirlo! Ahora el punto es: ¡la destrucción de Jesús vino a través de la

Palabra! Ahora uds saben y yo sé que cada uno es tachado de secta y

todo lo demás, porque no creemos como ellos, ¿y quiénes son ellos?

Pues son del diablo y no quiero unirme a esa gente.

47 Entonces leamos el resto del capítulo. Encontrarán que en ese

momento Jesús dice categóricamente, "En este día del Alfa, pueden

blasfemar mi Nombre todo lo que quieran. Serán perdonados. Padre

perdónalos, no saben lo que hacen". ¿Ven? En la cruz, "Oh sí, estarás
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conmigo en el paraíso, no te preocupes". Allí mismo, hasta su muerte.

"En tus manos encomiendo mi espíritu". Pero aquí abajo dice: "¡Una

palabra contra el Espíritu Santo y se acabó!" ¿Y qué hace el Espíritu

Santo?

"Oh el Hno. Vayle, Él está sanando a los enfermos, Él está resucitando

a los muertos, Él está discerniendo, Él está..." Oh, escuchen, ¿por qué

no se callan? Esa es la hermosa cuerda de la caja, o el arca, que

contiene la Palabra. Eso es sólo la guinda del pastel, por así decirlo. No

es eso. Eso es el discernimiento. Decirle a Ud. sus enfermedades era

sólo para animarlo a obtener la sanidad, así que el resto de este

ministerio que el Hno. Branham tenía, era para abrir sus ojos, es "Dios,

Dios, ¿qué se supone que debo escuchar?" Bueno, es fácil para mí

cuando vi por primera vez al Hno. Branham. Les he dicho una y otra

vez, es como si una voz pareciera decir dentro de mí, "Si alguna vez

escuchas a algún hombre, ese es el hombre que vas a escuchar". Y

seguro que le hice caso. De ahí vienen mis críticas. La gente no

escucha. Y yo hago lo mejor que puedo para escuchar, ¿ven?

Ahora, otra vez en Juan 14, él dice, "Un hombre viene. El que cree, un

individuo singular, creyendo, hará obras mayores, mucho en multitud

más". Como el Hno. Branham categóricamente dijo, "Él tuvo más éxito

en mi ministerio que Él tuvo en el Suyo cuando Él estaba aquí en

carne".

48 Así que estamos mirando al Hijo de Dios. Estamos viendo al Espíritu

Santo regresar para traer de nuevo los días del Hijo del hombre sobre la

tierra aquí. Y estamos mirando a Hebreos 6, y eso es a lo que queremos

ir, que está basado en la perfección, que significa cuando lo que es

perfecto viene, no hay más profecía, y la perfección significa
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culminación o acabado, y Dios hace todo en un siete. Así que en la

Séptima Edad de la Iglesia no habrá más venida, ¡se acabó! Y si se

añade una palabra o se quita una palabra, ya no es perfecto. Y el juicio

comienza a caer. Estamos en el Alfa.

Ahora el testimonio alfa aquí, que el Hno. Branham nos trajo,

1 Por tanto, dejando ya los rudimentos de la doctrina de Cristo,

Por lo tanto, dejando la enseñanza, la comprensión del Logos de Cristo,

es decir, ¡no regresen ahora a cuando Él estaba en carne! Bueno, si no

regresan a cuando Él está en carne, ¿a qué van a ir? Ven, esa es la

cosa. ¿A qué van a ir? Van a tener que ir a lo que estaba en Su carne,

como la escritura tan profundamente nos dice. Cuando Pablo se

encontró con la Columna de Fuego en el camino a Damasco, él dijo:

"¿Quién eres Tú Señor?"

49 Y como dijo el Hno. Branham, "Ningún judío llamaría a una Columna

de Fuego algo más que Elohim". ¿Quién eres Tú Elohim? ¿Quién eres

Tú Dios? ¿Quién eres Tú?

Él dijo, "Yo soy Jehová Salvador". Él había vuelto a ser una Columna de

Fuego habiendo dejado la carne. ¿Quién dejó la carne? Dios dejó la

carne. ¿Cuándo dejó la carne? En el Jardín de Getsemaní. Si no, ¿por

qué gritó Jesús en la cruz: "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has

abandonado? En tus manos, oh Dios, encomiendo mi espíritu". Tienes

un enredo estúpido, idiota de razzmatazz, Dios sabe qué, cuando se

salen de la línea.

Sin embargo, me critican día y noche incluso citando al Hno. Branham.

"Lee Vayle cree en dos dioses". Creo que son unos idiotas. Están
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ciegos. Tengo más fe en que tengo razón que la que uds tendrán en que

estoy equivocado.

Dejando por lo tanto todas estas cosas concernientes a Cristo en la

carne - ahora escuchen, ¡vamos a la perfección! ¡Pablo no pudo hacerlo

en ese momento! Pero lo va a hacer ahora. Esto es lo que viene a ser la

perfección;

1...no echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras
muertas, de la fe en Dios,

Dios mío si no hacen eso ahora en su pecado, nunca van a llegar a

ninguna parte. ¡Pero eso no es lo que están mirando! No están mirando

la crucifixión número uno; ¡están mirando la crucifixión número dos!

Están viendo el omega del alfa. Ahora dice aquí,

2…. (y) de la resurrección de los muertos y del juicio eterno.

50 ¿Cómo en la vida pueden escapar de esto? ¡Si no lo tienen, no

tienen nada! Está hablando del tiempo de la carne cuando el Logos se

hizo carne; el Verbo habitó entre nosotros y se hizo carne. ¿Y cómo se

hizo? Bajando, bajando, bajando a la carne de Jesús. Ahora ha bajado a

nuestra carne, pero de una manera totalmente diferente.

3 Y esto haremos, si Dios en verdad lo permite.

4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados
(ahora miren eso, que una vez fueron iluminados, eso significa que no

hay más iluminación. Eso es Apocalipsis 10:1-7. Esa es la Séptima

Edad de la Iglesia. Apocalipsis 3:14-21. No se lo pueden perder) y
gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu
Santo,
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5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y (e incluso de)

los poderes del siglo venidero,

El Hermano Branham realmente demostró los poderes del mundo

venidero, ¿por qué? En una resurrección. Todo aquí fue manifestado, y

el Hno. Branham no pudo captar esto hasta que un día vino una visión.

Y usted sabe la historia. Él vio a un hombre en blanco sembrando; él vio

a un hombre en negro siguiendo. Él vio el trigo salir, él vio la cizaña salir,

él vio el sol empezar a hervir desde los cielos de bronce, él vio el trigo

empezar a marchitarse, él vio la cizaña, la mala hierba empezar a

marchitarse. Y ellos estaban orando, "Oh Dios envía lluvia", todos

orando. Y de repente la lluvia vino. Y el trigo se alegró, y la cizaña se

alegró. Y entonces se dieron cuenta, por la escritura, que Dios había

dicho que envía la lluvia sobre los justos y los injustos.

51 Y así en el tiempo del fin, Ud. tiene el cumplimiento completo de la

Palabra de Dios, donde el Hno. Branham predicó Los Ungidos en el

Tiempo del Fin, mostrándole que no hay ninguna diferencia

absolutamente entre la cizaña y el trigo, excepto una gran diferencia,

que es la Palabra. Y él lo tomó directamente del capítulo siete del Libro

de Mateo.

Ahora, si ellos lo crucificaron allá, después de toda la manifestación

visible, ¡esto es ciertamente Dios en medio de nosotros haciendo esto!

¡Y no puede ser refutado! Y luego, en breve, da la vuelta, porque Él

ahora trae un Mensaje, y les dice de qué se trata realmente la Palabra

de Dios. Les dice que lo que ustedes creen que tienen, no lo tienen.

Que son desgraciados, miserables, desnudos, y ciegos, y no lo saben

realmente.
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Es como si ellos vinieran a Jesús un día, estoy hablando de este

hombre nacido ciego. Y Jesús habló con ellos. Y El dijo, "Bueno," Él

dijo, "hay aquellos que están en mal estado." Y Él dijo, "Hay aquellos

que piensan que ven, pero no pueden ver. Y no pueden hacerlo. Están

ciegos a la verdad".

Y ellos dijeron: "¿Estamos ciegos?" Claro que estaban ciegos.

Y el hecho del asunto es que cuando Dios vino a la escena y esas

personas vieron las obras que Dios hizo, y la Palabra que Dios trajo,

ellos odiaron a Dios y al que lo trajo. Ahora muéstrenme que la gente no

odia a William Branham. Por qué, oí de un tipo de la unidad que dijo,

cuando el Hno. Branham fue asesinado, "Bueno, gracias a Dios que ese

falso profeta fue asesinado".

El mismo grupo dijo: "Bueno, si él hubiera sido el profeta, habría venido

a nosotros".

El tipo que fue a Roma es el que dijo: "Ah ese tipo que juzgó a todo el

mundo, él mismo fue juzgado".

Otro tipo dijo: "Dios no borra a sus profetas en el camino".

El Omega. Lo odiaron y odian a Dios. "Oh, yo amo a Dios, amo a Dios,

amo a Dios".

Mi Biblia dice, cariño escuchen, vamos a dejar esto claro. No me

importa lo que digan, y no me importa lo que yo diga. Lo que yo diga no

me va a llevar al cielo, y no me va a poner en el infierno. Sólo hay una

cosa. ¿Soy una simiente o no soy una simiente? Y si soy una simiente,

voy a amar esa Palabra; voy a amar a Dios. No voy a amar una cosa y

odiar la otra. No voy a ir por ahí hablando en lenguas, haciendo



Doctrina del Mensaje En Español

milagros, cualquier otra cosa, y venir en contra de la Palabra vindicada,

porque les voy a decir una cosa, las señales que siguen a la Palabra no

significan nada, son las señales que vienen antes de la Palabra. Porque

el diablo toma todo y lo pervierte. Si, hay un final hermano, entrando en

la escena; todo está por terminar. No sé qué tan pronto será, pero

créanme que lo es.

52 Ahora bien, así como Jesús en la carne habitó completamente a Dios

y fue desechado a causa de su revelación de la verdadera Palabra por

una verdadera revelación que fue negada, así también hoy la iglesia

controladora Laodicea, ahora en el tiempo del fin, en Apocalipsis 13 y

yendo a Apocalipsis 20.

Ahora en otras palabras les estoy diciendo cuyos nombres no están

escritos en el Libro de la Vida. Tal vez no les guste eso. Diga: "Bueno,

Hno. Vayle", no estoy nombrando los nombres de nadie, les estoy dando

la razón, les estoy dando la sección transversal. No voy a tratar de

nombrar a nadie; no voy a tratar de poner mi propio nombre allí. No voy

a decir: "Bueno, Lee Vayle está ahí". Creo que está ahí.

Pero ahora, en el tiempo del fin, en el tiempo del anticristo, que está

entrando en escena muy, muy pronto, y no piensen ni por un minuto que

la Ley del Cardenal es obviada. El otro día, Brian Kocourek podría

decirles, que estaba escuchando la estación de Cincinnati, y el

Reverendo Martin, Malachi Martin, el Padre Martin, como quieran

llamarlo, el gran historiador estaba allí, así que tenía el teléfono de Ron

Zimmerman, y entró, y dijo: "Sí, Ron, ¿cuál es tu pregunta?"

Y le preguntó a Malachi Martin, dijo: "¿Podría haber un Papa fuera de...

se considera todavía al Cardenal Law? Podría ser un papa fuera de

América".
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Y dijo: "Bueno, no es que no se le considere, pero la cosa es que debes

recordar que hay dos grupos de personas. Uno son los que están a

favor de la reforma y otro son los conservadores. Y el cardenal Law es

conciliador. Así que creo que obtendremos un Papa tal vez de Italia, o

de algún otro lugar".

53 Y me reí. Porque este es el tipo que debería entrar porque es

conciliador. El sostendrá las manos izquierdas y las manos derechas y

[el Hno. Vayle hace un sonido de silbido] directo a la trampa vamos. Oh,

sí, foxy loxy. Tan pronto como vio a la pequeña gallina marrón con la

bellota golpeando su cabeza, dijo: "Oop el mundo ha caído".

Él dijo: "Así es, ven y te ayudaré a salir de él. Ven a mi guarida". Así que

se comió todo el racimo.

Así que puedo ver aquí, tenemos el cuadro establecido en el tiempo del

fin donde este papa podría salir de América, porque el Hno. Branham

dijo, "Un papa saldrá de América". Él dijo eso creo que en 1956. Ahora,

sí él dijo que el papa saldrá de América, él lo dijo de acuerdo a la

profecía. Ahora eso podría ser Apocalipsis 13, y en lo que a mi

concierne, leyendo Apocalipsis 13, si un papa no sale de América, solo

voy a decir una cosa, voy a plagar el Vaticano y golpear la puerta hasta

que ellos digan, "Sacaremos un papa de América". No tendré que hacer

eso, Dios lo hará por mí. Pero está ahí.

Así que muy bien, la iglesia de Laodicea ahora en el tiempo final de

Apocalipsis 13 yendo a Apocalipsis 20, el lago de fuego, y 2

Tesalonicenses 2, donde ya sabemos que el sistema para perdonar los
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pecados está establecido, así que por lo tanto el papa se encargará de

perdonar aún más, y hacer más, actuando como Dios en el templo de

Dios, está ocurriendo. Sabemos que Mateo 7 se ha cumplido y se está

cumpliendo y Mateo 24. Eso es sobre los falsos profetas. El de las

señales y maravillas legítimas, pero están fuera de la Palabra. Sabemos

que 2 Pedro se está cumpliendo con los falsos maestros que andan por

ahí. La Voz de Aclamación de 1 Tesalonicenses 4:16 no afectará ni la

milésima parte del uno por ciento del mundo entero, aunque el

enfrentamiento fue en la India donde Tomás fue martirizado, y la iglesia

"Martoma" fundada por Tomás todavía existe, porque cada religión

prácticamente bajo el cielo estaba allí, y vio el enfrentamiento, cuando el

Hno. Branham desafió a sanar a este hombre en el nombre de su Dios y

no pudieron hacerlo, y él oró en el Nombre de Jesús, y el hombre

recuperó sus ojos. ¿Y saben lo que ellos hicieron? Ellos se abalanzaron

sobre él y lo agarraron, le estaban arrancando la ropa, en orden, porque

ellos sabían que los dioses, o uno de sus dioses estaba en ese hombre,

por eso es que ese hombre fue sanado por el que oró. Esos pájaros

sabían más que los pentecostales y los llamados cristianos. Morar.

54 Y así en esta hora, el verdadero Dios de Israel murió, es decir el Hijo

del verdadero Dios de Israel murió en Israel. Aún así ahora, el

verdadero Dios está muerto para los gentiles, sí, está muerto para los

gentiles, y el diablo es adorado, y los laodicenses están gritando sus

alabanzas... [Fin del segundo lado.] ...mientras caen en la

desorientación.

Me quedan tal vez un par de minutos, pero no voy a aguantar más.

Entienden a dónde voy ahora, y de dónde vengo. Esta es la crucifixión

Omega de esta hora. Y ellos han crucificado a sí mismos al Hijo de Dios

de nuevo. El Espíritu Santo ahora sacado completamente fuera de la
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iglesia, pero hay, gracias a Dios, un remanente en el tiempo del fin.

Inclinemos nuestros rostros en oración y entremos en el Servicio de la

Comunión.

56 Los hermanos pasarán al frente en este momento, porque no

necesitamos entrar en ninguna escritura especial concerniente a la

muerte de Jesús, hemos hablado un poco sobre la sangre. Lamento no

haber tenido tiempo por otra media hora para entrar en las escrituras

que tenía en mente, pero ustedes las han escuchado muchas veces, y

las conocen, así que no necesitamos ver eso.

Pero muy bien, solo una pequeña escritura aquí, donde el apóstol Pablo

nos dice que le gustaría alabarlos pero no puede, porque han dado un

paso hacia abajo, su unión no los ayuda, sino que los hace aún peor.

Que piensan de la iglesia presbiteriana por aquí, la iglesia metodista por

aquí, la iglesia bautista por allá, la iglesia pentecostal por allá, la iglesia

de los hermanos, los amish, los menonitas, los doukhobor, lo que sea.

Todos se juntan en pequeños nichos propios. Y cada vez se ponen peor.

No hay elogios. Divisiones entre nosotros como nunca antes, ideas

como nunca antes, entendimientos y malentendidos como nunca antes,

no hay alabanza en ello, sólo hay condenación.

De acuerdo a las escrituras, no para ser orgullosos, y no para arrogarse

algo que no tenemos, pero simplemente diciendo como el Hermano

Branham, si no somos la Novia, hay una Novia por ahí en algún lugar. Y

para que esa Novia en algún lugar yo digo esto: son las únicas personas

que se juntan correctamente, las únicas personas que toman la

comunión y el lavamiento de los pies correctamente, las únicas

personas que son especificadas y son acreditadas, y honradas, y

después glorificadas por Dios. Si somos parte, aleluya. Si no lo somos,
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que se haga la voluntad de Dios. Que se haga la voluntad de Dios, eso

es todo. Porque un día toda lengua lo reconocerá, toda rodilla se

doblará, más vale que nos acostumbremos.

Pongámonos de pie en este momento, y entonces podremos empezar a

acercarnos. Ya saben cómo venimos; vamos por el lado hasta el fondo y

luego vamos al otro lado allí. Los ujieres les ayudarán, o alguien, los

diáconos o quienes sean. Y entonces pidamos al Señor.

57 Padre Celestial nos encomendamos a nosotros mismos y a estos

emblemas a Ti, que por fe, Señor, como el profeta nos enseñó,

tomamos estos emblemas creyendo que estamos llenos del Espíritu

Santo, sellados y uno de Tus propios hijos, absolutamente, y nunca

pereceremos. Venga lo que venga, sea la muerte, habrá una

resurrección. Que baje con mala salud, volveremos con perfecta salud.

Que baje con preocupaciones y dudas y temores, porque tantas

presiones, volveremos en la libertad y la gloria de Dios Todopoderoso,

porque hay una resurrección a la mano, y hay un Arrebatamiento, y por

Tu gracia, Señor, no lo perderemos. Santifícanos esta noche

perfectamente, oh Dios de nuevo, y cúbrenos de santidad por Tu

preciosa sangre, oh Cristo, para hacernos perfectos, y ahora perfectos a

través de la Palabra de un ministerio que Tú pusiste delante de

nosotros, listos para ir por la gracia de Dios, caminando en la luz,

incluso esta noche mientras participamos de los símbolos y del

lavamiento de los pies. En el nombre de Jesús, oramos.

Doctrina del Mensaje en Español

Traducción: Hno Isaías Cortés

isaiascortes7@gmail.com

Santiago Chile, 2021

mailto:isaiascortes7@gmail.com

